Naturschutz – eine Aufgabe für unsere Stadt!



Wenn zum Jahresende der städtische Haushalt beschlossen wird, bringen die Fraktionen wieder viele Vorschläge mit ihren Haushaltsanträgen ein. Viele Themen, die wir im Gemeinderat behandeln, sind gemeinsame politische Schwerpunkte. Es ist aber auch die Zeit, Akzente zu setzen.

Die Themen Natur- und Umweltschutz werden oft national und global diskutiert. Dabei wird aber vergessen, dass auch hier gilt: Global denken, lokal handeln. Für den Erhalt von Flora und Fauna können wir als Stadt viel tun. Als Fraktion GRÜ-NE im Böblinger Gemeinderat setzen wir in diesem



Ich freue mich auf Ihre Nachricht an info@svenreisch.de.

Haushaltsjahr hier einen unserer Schwerpunkte.

Wälder sind unglaubliche Naturschätze. Auch unsere städtischen Wälder dienen nicht nur der Bewirtschaftung und Naherholung. Sie sind auch für den Naturschutz von großer Bedeutung. Um eine gezielte Verbesserung bei den Lebensräumen für Tiere und Pflanzen erreichen zu können, ist es notwendig, die im Böblinger Wald vorkom-

menden gefährdeten Arten zu erfassen, und aufzuzeigen, wie deren Lebensbedingungen verbessert werden können. Deshalb halten wir es für notwendig, eine Artenschutzkonzeption für den Lebensraum Wald zu entwickeln.

Eine gute Möglichkeit, vielfältige Waldnutzung und Naturschutz unter einen Hut zu bringen, kann durch die sogenannte FSC-Zertifizierung erreicht werden. Sie ist bekannt durch das Logo auf vielen Holz und Papierprodukten. Was im Staatswald gelingt, kann auch für den städtischen Wald helfen. Deshalb beantragen wir, die FSC-Zertifizierung zu prüfen.

Auch der innerstädtische Baumbestand übernimmt wichtige Funktionen: für Naherholung und Stadtbild, aber auch für die Tierwelt und das Mikroklima. Die meisten Städte – so auch z.B. Stuttgart – haben eine Baumschutzsatzung, Böblingen nicht. Wir wollen



Auch Streuobstwiesen sind "Hotspots" der biologischen Vielfalt. Ihr Schutz und ihre Pflege sind wichtig. (Im Bild eine Wiese am Ortsrand von Dagersheim)

nachziehen und eine Baumschutzsatzung für Böblingen beschließen.

Natur, Kultur und Freizeitnutzung müssen in der Innenstadt zusammengehen.
Mit der Landesgartenschau
wurde 1996 der beliebte und belebte, nicht nur
an Sommerwochenenden
wunderschöne Stadtgarten
geschaffen. Nach nunmehr
zwanzig Jahren ist er in die
Jahre gekommen. Wir beantragen deshalb ein Budget
von 50.000 Euro für Sofort-

maßnahmen. Insbesondere werden Mittel bereitgestellt, um den Grünflächen, den Seen und Bepflanzungen eine intensivere Pflege zukommen zu lassen, die Partnerschaftsgärten wieder aufzuwerten, die Stadtmöblierung zu überprüfen und zu erneuern sowie Beschilderungen zu ersetzen und zu erneuern.

Sven Reisch Fraktion Bündnis 90/ DIE GRÜNEN